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加L法院將來規定的差頲 (A/903, 第.::::四三

頁）。

七十＝． 第五委員會若通過他所建椒的桴決辦
法，則關於法院的法官和書記官長的薪俸和津

貼的情狀就明瞭了。但若委員會酮序不能考瘟

他所設的汰律 L及縝織汰．I::應予考獻的蹌點，

則這個問題應由第六委員會或第五及第六委員

會合料的聯合委員會去研究。

國際法院院長 Mr. Basdevant退席。

七十三． Mr. AGHNIDES （行政啖預算問迎諮詢

委員會主席）聲稱諮詢委員會雖然對國際法院

的法官和書記官長的薪俸和津貼問題提出了一

個很簡單的轅告書(A/1087),'i3台澈底研究闞

際法院院長提起的法律． L和糾織法． I:.的論點。

但很據蔣詢委員會的任移頽定，該委員會不得：

不單就這個問題的行政及預符方而向第五委員

會提出一件轅告杏來。

七十四 ． 提到聯合國器值委員會報告徑第五章

(PC/20), 他指出那個委員會台朗大會注惹應

在第一屆會初期規定國際法院法官的俸鈴，並

應設汰使那些俸鉿的巢宜價值不低於一~，L三六

至一九三九年期間國際常設法院法官的俸榦。

他力陳那些俸玲的眞賞亻頁值應當根抽什麼計

算，賚難決定，他從得很難蛻定＊會決瞄案八

十五（一）內（海當於＂字樣的定義。因為這些原

因，諮詢委員會台力促繼稹嶄f究生活措用的趨

勢和這個普通問題的其他方面。大會在一九四

六年規定國際法院法官俸餘時，台顧到那時業

巳發現的生活孑t用的 L漲；所以諮詢委員會殺

得關於第五委員會的這個問鶓，適當的辦法是
不要忽瞄因鉤貶值登生的任何可能坩加的生活

我用，但應期待這弒坩加的囧，現。所以屯蒞不
出任何原因要珽改現在付國際法院祛官蔀俸和

津貼的辨法。若生活1MH顯落的坩加起來，這
儺問題應當另行沂究，與法院法官的球俸阿題

無涉，所應考慮的僅係在這棣的倖玲鈍圍內，他

們能不能夠負擔任何生活狂川的坩加，不至淤

威受腮迫。

七十··五．他對苞記官長的俸鈴，阶節詢委員會

轅告書第四段的陳述之外，沒有什麿靠「可以捕
充的。
七十六．．他最後力駙諮祗］委員會沒有査格滲力11

解秤國際法院規約第三十二條第壬項的組定。

七十七． Mr. V.AN ASCH VAN W]JCK（荷蘭）稍

海牙起初被選為國際常設法院的院:!'Jl:後來，又

被選鶯园際法院的院址，這是荷閽政府所鶯弓l

非常（俞快的。荷蘭政府兮描力槁助法院的設立

和工作的進行，並將繼縝熙辦。

七十八．荷蘭代表冏很仔雜地聆聽國際法院院

萇和副害記官長的陳述。宅特別成很興趣， I坩

賾副書記官長一九四九年十一月三日窩榦聯合

國秘書長的信，楽面兮提起法院法官一九:IiO

年度新俸的撤算及弗洛林的貶值問題。

七十九． 第五委員會各委員都記得大會決案十

九（一）和八十五（一）行祀L述薪俸照弗洛林數

目規定，荷閽政府並不反對任何辦法把法院法

官和書記官長的薪俸酬勞照美元規定，因為柞

同的預算款項已經都是照這稠通貨媒的了。他

的代表附的泡見以鉤在荷閽付款時將用荷幣付

的，他希望面1l帶肥官長對沮點能與他同溶。與

以前的討論一殷，一個新的辦法也應包括在決

議案內的，他的代表囿可以接受祕杏長偏忘鈞

(A/C.5/336)裡的草案。

八十． Mr. TARN （波蘭）葬稱他的代表團贊助

瞄詢委員會的報告書。他問若美元也貶值了，國
際法院的祛官有沒有權利要求把他們的薌俸芹II

津貼照金本位計算。國際法院院長說這個問顳
在沫律L與綿織法嶧［由第六委員會研究，他
對此不能同溶，因宓祛院的祛官不什在荷昀，如

那侗閾家的生活4t用坩加， 長記官長，副齿記

官長及苻記官盅職員會受到影脬，但不至影烴

到法官。
（午後一時散會）
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一九四九年十一月十六日晶期三午後三時在紊ll:約成功湖舉行

主席：沁． A.KYROU（希臘）

一九五O會計年度概領初郿鎖前） 跟堉加這些薪俸使能完全抵消貶亻山的損失。現

， 第拾編

第＝十七款（菽前）

一. Mr. SHANN（喋＊利亞）說把法院炆約第三

十二條解秤鉤規定國際法院法官和智即官長的

殞准應按美元計算，那是不對的。他不反對研
究貶值對法院法官薪甲的影郿。但我們不當考

在不應夏改法官和書龍官長的薪俸，我們等待

大會下屆屆會時再考盛貶伯的彩癌。浪＊利亞
代表團接受行政砦預算問題睇詢委員會的報

告害(A/1087),

二． Mr.MACHADO（巴西）釁得就大體而論，諮

詢委員會郫告害裡逛的惹見是可以接受的。但

考厭這件事悄時仍須記若幾個要點。決蹣案十
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九（一）是大會第一屆會時通遏的， 其所知定的

法院法官薪俸比從前國際常設法院法官的薪俸

高百分之二十， 旨在抵補一九三九至一九四六
年間荷閩生活4t用的增加。雖然聯合國的顆算

是用美元計的，法官的薌俸是照弗洛林計·舒．的。

我們如想到大會把法官的薪俸照第二次世界戰

爭之前官行的比例增加百分之二十的原因，似

乎目前沒有理由夏改這些薪俸，因鶯從一九四

六年起荷蘭的生活4t用並沒有十分坩加。

三．但是法官不是全年都仕在海牙的，這是法

院的規約特別給他們的秕利。所以法官的賭買

力在荷閬郯沒有改稜 ， 他們的知7俸不能像貶值

以前一般買進這許多美元了。店際·L他們的新

俸是減少了，所以我們應當考廄國際法院級約

第三十二條第五項的它施問剿，因此這個問如

應電行考蒞，因尙法官或者會因紓预磚［由不得
不辭職，對聯合國的葬鉭將有不良影睏的。

四 ． 也許血有人要資間 ， 聯合國是否應自動地

利用匯兌率可能的漲落。這個問題影嚮本莉織

職員的合同，而H．因為它牽涉到法律方面， 所

以應由適當的人去解決。

五．巴西代表園贊助祕苔長的決訊案草案(A/

C.5/336），但並不絕對不贊成諮詢委員會的評

論。顯然我們應當估盃一切因素，而不僅估烘

行政與預算性質的囚索。

*· Sir William MATTHEWS （英聯王國）稍若傻

更法官的浙俸要培加美元的負擔， 那對在是可

以造城的，這個建議的結果是祀法官的艱亻麻．從

五四000弗洛林增加到七七000弗洛林。

會員國很想儘最用他們的顔幣資財鑠付會戥 ；
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經很高，沒有理由把他更加提萵。他的代表［捐

贊助諮詢委員會的報告書。

十 ． Mr. COOPER（美利堅合衆國）喪得在委員會

渠的這個項目並不牽涉法律問題。所以用不滔

途交第六委員會。在規定聯合國職員的浙俸

時，若干前要因索都兮經考鼯過的。最煎要的因

索之一是薪俸的稻定。這秤考艇是對聯合廨的

職員與對法院的法官一般地顧到的。我們所儒

要的解決辦法是一個可以保停法官薌倧穏定的

辦法。

十一． 他記得法官辦公的時期一年內的搞四個

至六個月。在這個時期內，法官花1M的錢是弗洛

林。這些戥用佔他們浙俸的若干部份。所以法

官們住在荷菌的時候，他們的眺買力當然不會

減低。一年中其他的時期 ， 法院的法官都囘本

國去的。在這個時期他們也許會受貶值的影智，

我們在這個方而必須等兌一個圓滁的解決辦

法；這個解決辦法應該保偉他們進款的眞官亻tt

值能夠根當穏定，不綸他們住在什麼地方。

十二． 他爨得應當授權祕杏長與諮詢委員會和

國際法院的代表會同硐兌這程解決辦祛。

十.:::, Mr. POLLOCK（加佘大）稱國際法院法官

的尊嚴必須維持的。現在討論的問題有兩個板

雜的方而，法律和財政方面。有人說法官的新休

若照貶值以前的定額，他們的進款將大當減少。

事野1:有幾個法官，像英國和比利時的法官，＊
到的薪俸等於或姜不多等於他們在貶亻且以前佘

的薪俸。因篙在一年中，大部价的時IUl他們都

住在荷閽，那疵的物價從一九四六年以後並未

十分L舐，他們在荷蘭的購買力不會減低的。

若把法官的薪俸掞成美元，除了祀他們的待迆 十四．若把法官的浙俸用美元計算可以使法院
照弗洛林獐坩加百分之四十以L之外， 程，果將 法官瓦釁移定， 則他不反對這秤辦法。不追這
適得其反。 稚步驟將造成先例，對這個先例， 應從各方面

七．法官的薪俸不應和在聯合國臨時會所工什； 先行研究。翦詢委員會和秘密長建議的解決辦
支美元薪俸的職員，和提並論的；這秈比較是 法各趨棒躁，在二者之間我們應當可以找到一
錯誤的。法官現時在今和貶值以前一樣數目的 種折衷辦法。

弗洛林。貶值並沒有形唧他們的大會規定的新 十五． 因錫這些璀由 ， Mr. Pollock 贊助美國

俸與津貼的數目。 代表的建峨案， 應由祕書長再軒究這個問題。
八． 爲使預算的賬目簡單化起見，付弗洛林的 這個建議若不能湎遏，第五委員會面（能等下屆
新1冷地按美元計算。在這種情形之下，美元不 屆會時去研究貶值的結果。阮沒有任何建設性
過是記賬的單位而已。減低這個用美元表示的 的提案，他將贊助諮詢委員會的建議。

經找並不違背法院規約第三十二條第五項不得 十六．及晉麟先生（中國）跗一九四六年他行擔
減少法官新俸的規定。以弗洛林支付的蘄俸事 任規定國際法院法官和密記官長薪俸的第玉和

'ft. I:.沒有減。 第六委員會聯合委員會主席。那個時候把這些
九． 菜聯王國代表團伐得在爭論中的是一個須 薪俸用弗洛林計算是因篙以下各種珥由：國際

要的原則問題。歐圳各図想祀工責和物佰保持 常設法院法官的薌俸便是州那個湎貨規定的，

貶伯前的水準；若工資和物佰坩加起來，那末， 國際聯合會的頸算則用瑞士法朗。祀法官的涵7
他們希銀從貶值得到的利盆梗消失了。聯合 俸用法院所在地國家的通貨規定，似乎很合理

國若採取任何步驟使薌俸和工資夏加．l:.漲， 那 ． 的。最後，在一個國際糾織?Jr'職員支領居住
是非常迫械的。因為法院院長和法官的待遇巳 的國家的通箕， 這是妥善的政策。聯合國的預
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算用美元，因鶯聯合國的會所設在美國。聯合
國耽歐洲各國辦事處的預箕在搬算楽用美元，

但職員支領他們居住的國家的通貨。所以並無
理由把法院法官的薌俸用美元規定，因此他將

贊助諮詢委員會的建瞄。

十七． Mr. LEBEAU （比利時）說他覺得法院法官

和書記官長的潮俸事件不應發生爭執。文件

A/1037 分贤得得迪的，他躓過之後，殺得諮

詢委員會逹到的結論完全反對祕杏長在文件

A/C.5/336 涎面建議的解決辦法，顛為惋惜。兩

稚哂法各有合乎論理的狠抽，令人難於迴抨；這

是一件難分軒耗的事情。但比國的代表對法院

發首人提出，法律． L和事實I:的議論，頗為威

動。
十八． 法官薪俸的經我在概算第＝十七款內

(A/903，英文本第二四三頁）是用美元表示的。

若祕密長備忘錄珽的建諮(A/C.5/336，第三段， ）

付給法官的薪俸的弗洛林數目如熙老的兌換率

折成美元，為這個用途用的秤节數目與第二十

七款內的數字完全一粿。所以像諮詢委員會報

告書(A/1087)第三段內所說的照老的兌換率

發薪將使法院法官的俸給相當地坩高＂，那個

話是不確實的。粗反的，若把這些甥俸維持現
在的弗洛林薪額，第二十七款的總數將表示減

低百分之三十的美元款項。這個在事賀． I:將減

少聯合闞給1;「法院法官薌俸的筋4J(數目，並迢

反法院規約第三十二條第五項。 Mr. Lebeau 記

得以前合屢次桴力埤叨遏，聯合國的預邪是一．

個啟個的預算，就中包括法院的4t用在內；這

個預算是用美元計算的。

十九． 從實際麒點瑨來， 節詢委員會的提案引

起反對者有數螺。 Mr. Lebeau 提起法官不須常

住在荷菌，他們·菩通在不出庭期間內不至都住

在那栗的。法官的一部份任務是研究準偏向他
們提出的案件，他們在他們經常居住的國家辦

理，那是很自然的，在那栗他們熟悉在何臨檢

尋弛們的參考和硝究資料。聯合國應切記這一

點。維持以弗洛林支付的原定薪額對若干法官

是不利的。同篙他們的國家沒有貶fifi.到像荷閽

的一般程度。

二十．副書記官長行提到諮詢委員會的提案知

被通過法官可領的俸額。若把這些俸額和聨合

國職員中若干人的倖給比較一下＿一不光是經

常在秘書臨任職的，這有些職員如印度巴棐斯
坦委員會喀什米爾全民表決事．官總啟處主任秘

書等一就可以明白，這些法官的睏俸若用獒

元來表示，要低得多。這是不應該的，法官一
定要能夠自立。我們要記住，除了他們在法院

內的職務之外，他們不能從事其他營利事業的。

二十一．美國代表講得很對，i去官必須有穏定

的新俸。所以我們必須採取辦法阻Jl:弗格林的
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貶值影惡到法院的若干法官。或者我們可以頲
遏美國代表提敵的那稠解決辦法，一部份的舫
俸照貶值以前的兌換率用弗洛林計算，其餘照
現在的兌換率用弗洛林計算。但這粿的解決辦

法將引起原則I:的異諮，此已由法院發言人提

出。比利時代表因此不贊成諮詢委員會的建敵，
他將贅助祕杏長伽忘錄內的決部案草案(A/C. 5

/336) 。
.:::-t-=. Mr. ROSCHIN （蛛維埃ifd:會主義共和

國聯盟）稻大會有恋把法院法官的新俸用弗洛

林規定的。第五委員會要等到＊會下一屆會才

能夠對這個問題於完全知逾事悔後逹成決敵。

因爲這個原因，他贊助諮詢委員會的建敵，但
這並不妨礙將來考盛這個項目時燕聯所採的

態度。

二十三． Mr. GANEM （法蘭西）既得第五委員會

不能對這個問題在此次會議中逹成決顬。'g若

通過諮詢委員會的建議或祕若長提出來的決跟

案草案，＇·E便是決敵贊成一机遏於節眾的解決

辦法了。他同恋美國代表的建盅並伐初蹈通
遏的法院法官薪俸的經1t應作為一九:E.0年度

的經戥。委員會或者可以再睛祕啓長把委員會

L次會議時通過的＇＇貶伉彩嚮，一個項目增加至

適當限度。

二十四． Mr. GARNJER-COJGNET（國際法院副害

記官）答葭荷蘭代表上次會議時提出來的問題 ·

說付給海牙法院法官的錢向來都用弗洛林付

的， 將來也繼穎如此鈃理。

.:::十互他答毅波閽代表的詢問說，法院所說

的標準通貨是美元， ~ll聯合國記帳用的通貨。

二十六． Mr.MACHADO（巴西）贊助法國代表的

建議。這個提出來的問題不是一個簡單的通袋

問題，宅尙牽涉法院規約第三十二條第五項的

條件。所以初韻的美元撥款應當予以維持，並
應睛祕害長或下屆屆會前軍行考屈這個問頲。

二十七。 Mr. COOPER（美利竪合衆闞）提出下開

建議：

｀＇第五委員會睛秘書長會同諮詢委員會和
國際法院代表檢討國際法院法官及壼記官長的

的薪俸津貼支付問題， 3缸應考璜：

(1) 聯合國一般的薪俸及津貼政策；

(2) 貶值對法官及書記官長宵在所得的

影榔。
會商之後，躊祕密長如屬可能在本屆I函會

中向第五委員會提出任何由此獲得的建蔽。秘

害長若不能在本屆屆會中提出建議， ．應頵他通
知委員會',。

二十八． Mr. TARN（波閩）說美國的提案並無新

｀之急。他盛得展期討論這個問題是不適當的。
第五委員會可以逹成熟咸後的決定，因為它已
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繹有祕客長的偉忘錄和熙詢委員會的暇告書，

;1缸巳聽到國際法院院長的陳述。
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二十九． Mr. SHANN （溴大利亞）與波蘭代表同

：11.。在本屆屆會中不易羅哂估計貶值對法1完祛

官實在所得的影癌。貶值的影瑯要在幾個月之

後才成既得到。他實－佈他將投票贊助諮詢委員

會的建議。

三十． Mr. PRICE （主管行政及財務部叻理秘杏

長）稱祕書長對法官薪1相間題並無建議。這個

問題應由＊會和法院自己商紕。但祕書長願在

最＊可館碗園內榛助第五委員會諮寬一個解決

辦法。 Mr. Price 指出，在木」因屆會中繼紹硐究

這個問題不見得有多少希·銀可以産生1J11淄的

結果。

三十一. Mr. LEBEAU （比利時）慎疑秘瘩長怎庶

能夠調査法院法官的啻在所得。他說他反對美

美國的提案，贊助汰國代表的建議。

三十＝． Mr. AGHNIDES （行政陘了預算問題諮詢

委員會主席）典 Mr. Price 的恋見相同。 立刻硝

究貶慎對祛院法官膺在所得的彩堰是困難的。

採納諮詢委員會的建敵比較好些；第石委員會

可以在下屆屆會時煎新研究這個問題，並使宅

將來通遏的任何決定筱生追瀾的效力；一切必

要的參考資料在那個時候部可以得到了。

三十三． Mr. GANEM （法閩西 ）葬稍他贊助美國

的提案，但並不放栗他自己的建撤；美國的提
案可以免使第五委員會對於提出來的兩個各趨

梧頂端的解決辦法，通過任何一個。

三十四． Mr. LEBEAU （比利時）詢閘：文件 A/

1087 第三段第二句色．．諮詢委貝會喪得現行辦

法應予維持..."一器是什麼意思；他問這個范思

是不是不應更改闇合國預鋍內劃撥與國際法院

的經狂。

三十五． Mr. AGHNIDES （行政隊預算問頲諮詢

委員會主席）稱指定給法院的數額在貶值之前

業經規定。所以我們應當考邱貶值的影癌。

三十六． Mr. LEBEAU （比利時）指出，照 Mr.
Aghoides 的說明，諮詢委員會提議的辦法將

減少預算．第＝十七款規定的程戥，減少的百分
比與弗洛林貶值的百分比棹等。所以木糾織節

省經我卻使法院的法官吃劇了。比利時代表娩

得這是不對的。

三十七 ． Mr. POLLOCK （加章大）贊助美圀的緹

案。
三十八．主席宜稱因為美國的提案是一個程序

動添，他將先把這個授秕秘杏長在第五委員會

作最後決定之前與蹌詢委員會及法院會商的提

案，交1寸裘決。

（ 美國的提案以十四栗對十栗远遏，栗棟

名九。）

第＝百二十五次會議

三十九 ． Sir William MATTH卫WS（英聯王國）與

Mr. SHAN1'I（演＊利亞）以驾認害長或將成戥在

本屆屆會研究貶值的結果非常困難。秘壼長對

這點若不能提出任何結論時，委員會應當決定
贊成諮詢委員會的述臨。

四十． Mr. LEBAEU （比利時）與 Mr. MACHADO 

（巴西）問助琿祕書長，法院法官的＂困在所得＂

是指什庶。

四十一. Mr． PRICE （主管行政及1印務部助理祕
書長）稱他未便解秤美國提案起草人的原寇。

第一委員會所提決敵案

草案所引起的財政問妞

四十二． Mr. MACHADO（巴西）說他對行政陌頲

笳間題諮詢委員會關於第一委員會對知何處置

義大利前列0民地問題的決議案草案所引起的財

政間題的建議，並無惹見須予保留。他荊到會

各人注惹諮詢委員會報告密第二段 (A/1091),
那一段對各主要委員會的若序和第五委員會的

根限問頲都很面要的。

四十三．第一委員會通過一個關於行政及財政

問題的建議的決議案，眞是別出心裁。他願惹各

委員會處理宜體問題時，避免對完全屬淤第五
委員會简圍以內的事情找出建顬，以免耷成第

玉委員會決定。 若共他櫟關也追蒭第一委員會

所到的先例，那是很不幸的。大會應該完全fl)]白

祇有第五委員會可對聯合國的既我負打的。

四十四 ． 關淚諮昫委員會報告書第四段， Mr. 

Machado 即台有人傢疑利比亞委員會瓦的四個

當地委員的我用應否由聯合國負擔；第一委員

會杞這一點解決了，宅适糅做也就解決了一捆

苯本的原則問題。

四十珥 Mr. FOURIE （南非聯邦）把處即設天牙1J
前殉民地的汰定所引起的財政間頲分成四類：

（一）聯合國厄立特立亞委員會的戥用； （二）鏇

罔索馬利蘭參啟會的1UH ； （三）利比亞委員會

诞代或利比亞人民的各委員的戥用； （四）聯令

國耽利比亞麻員的戥用。

四十六． 詔聯合國厄立特利亞委員會而論，他

,£得委員會哀有代表的各國政府應在可能錵圍

內負囷'E的1t用。祕苦長對這件事情的提案雖

然磲質是迤照同類案件的程序的，但也不妨破

一次例。

四十七．利比亞委員合與敦屈索馬牙1JOO參瓿會

的問題是新的，我們採取的決定將成為先例。聯

合國應使負袞的會員國負擔這些經找，蜚力設
法減低閬合國的我用。

四十入．他不懂玲什庶聯合國要1扛「利比亞委員

會蕊利比亞人民代表的旅找和生活戥津貼。關
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於這一點他同念諮詢委員會在屯的轅告若第四

段诞表示的惹見。

四十九． Mr. RosCHIN（隊維埃耻會土諉共和闞

聯盟）反對關淤綫＊利前茹民地問題的決定所

引起的財政1Y1題 ， 由I徐合國負對。迨踵我用應

由派迫代表參加提議的機鵲和委員會的會員國

去負捻。能夠做一個可以切賀解決競大利前殖

民地前途的機關的一份子，演在是一稱權利。

节．十．他的代表團在第一委員會合反對指派瞄

合國利比亞琿員。照它的惹見，因篙這個決定

而産生的我用應由管瑪當局支付。

节．十一．以前在一九四六年和一九四七年行派

過一個調査委員會到厄立特利亞去。所以我們

用不着派第二個委員會去， 聯合國用不蒂負扔

這種1t用。 4也又說他將投滾反對關淤盅置碳大

利前殖民地一問題的任何撥款的提案。

五十二．及管瞬先生（ 中國）也侮得諮詢委員會

報告書第二段非常軍要， 癖Mr. Aghnides 對這

段發表意見。

五十三 ． Mr. DE HOLTE CASTELLO （可·命比亞）

提起他的代表冏在第一委員會海會力促把一切

提出的叫於嵓置義大利前殖民地的各決敵案所

引起的財政間題應交第五委員會研究。 1U癸國

代表台建敵關於通過的決定所引起的財政問她

的詳钅lll提案應送交第五委員會。

五十四．關於這件事情， 秘答長台提出一件罪

告杏來協助第一委員會，因鈴第一委員會無權

處埋完全在第五委員會權限以內的問蹈。這個

報告書行經討論過的；雖然有幾個代表反對所

採取的程序， 決齦案草案T項卒被通過。

五十五第五委員會面前有好幾個決蟻案，都

是， 個盤個案件的一部份。我們很郎決定第一

委員會有沒有f習邸第五委員會的若于特稱，但

第一委員會已逹成某項決定， 考瘟若干與第卐．

委員會無涉的政治問題， 這倒是事宜。

五十六． 主席建議由報告員在她的轅告書涎宓

明第五委員會是唯一有橫臨璵行政及頻箕間郿

的委員會。

五十七． Mr. AGHNIOES （行政啖預算問題將詢

委員會主席）指出＊會把它蹣事日程I::的各項

目分配絵完全平等的各委員會。第一委員會雖

在政治範圍內特別前要，但宅並沒有描力臨瑪

行政及預莧間瓿。各主要委員會應留胂不要超

出他們的糧鵬因爲這是可以引起不和與粉貸l

的。
五十八． Mr: TARN （波閽）贊助蘇鞨代表， 並

稱他將投栗反對秘書長在文件A/C.5/3 51 內賄

求的撥款。

五十九． 他發釁熙第一委員會i通過的決敵案，

裝周索馬和即將成総一個託管領士，管理襠局
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是義大利，頗綰詫異。他恐怕這棟決定與志章
的規定不符， ．他建箴祀第一委員會的決睏案送

交第六委員會。

*+. Mr.LIlBEAU（比利時）提起比利時代表[til

在第一委員會袤台力陳應由第五委員會去研究

第一委員會的決定所引起的財政問題。

六十一·他同恋諮詢委員會在它的郭告書第四
段楽表示的意見，但裂該項我用應由它提鼯成

立的利比亞國＊負招。索馬和JOO參蟥會也是加

此。那個委員會是限助管璵當局的，所以管理

當局應當支付一切戥用。

六十＝．他注惹到邾杏長在建腦與管瑪當局商

談關於如何償迢耶合國因職員和箕獻惹見等工

作而儋負的1「用。他戥得商談的範圍應包括委

員會委員的旅我問題。

六十三． Mr. CHHATARI （巴基斯坦）不明晾討

論的趨向。頫然的，在第一委員會討論臨轂義

大利前殉民地的時候，有幾個強國沒有逹到他

們的目的， 現想在第五委員會涎再來科試。若
說第一委員會僭竊第五委員會的若干特椰，那

是汴對的。詖立大會的各土耍委員會是為了研

究大會議事日程． I:的各項目的， 若沒有共他的

委貝會作實體的袂定， 當然第五委員會也沒有

理由存在了。

六十四．有人建議預倔成立的各提關的戥用應
由將來栩任玲那些橋闢的委員的各會贝國或將

來的利比亞國和索馬利蘭國負擔。他不承認第

一委員會的決定是諧個聯合國的決定而不是极

捒若干會員國的建諳決定．的。

六十五．主席語巴苯斯坦代表僅就該問題的行
政和預妺方面筱首。

六十六． Mr. VOYNA （烏克蘭燕維埃紕會主蛟

共和國）說每個代表都有自由漿表他的恋見的

權利。第一委員會自己對宅無權過間的事悄e.

桎採取若干決定了。

＊十七． 主席說叫他祇請巴某斯坦代表僅就所

討論的問題的各跺發首。

六十八．沁． CHHATARI （巴碁斯坦）說他並不

想離開討論中的間題。他之所以反對若干關於

等德］所需經牧的提案，並非根拙完全lU移的

關係。

六十九． 聯合國以宅的名義和3S它的利盆而採

取決定聯合國自應絵付該決定所需1t用。現
在利比亞和索馬利腦徇沒有政府 ， 我們也不容

品決定使這二國負招若干我用。在這二國沒有

癖求加入聯合國之前，這個問題是難於提出

來的。

七七 Mr. ELKONI （挨及）力陳關於處嘏毅大

利前殉民地所採取的決定的煎泱性。被指派在
蕷定的各機關內負栩工作的國家是代表聯合國
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和它的利盆的。所以聯合國應當供給所癖款項。
他與南非聯邦的代表不伺意。和反的， 他覺得

這些抒用應視鉤賂個問頲。

七十一• Mr. VAN ASCH VAN WIJCK （荷閽）說

委員會的這個提案似乎與大會關於聯合國若干

棧關代表我用的決跟案＝三一（三）牴觸。

七十二．聯合國厄立特利亞委員會似乎屬於關

査委員會一類的， 這稱委員會委員的旅1「向例

都由本緤織價還。並且玲他們生活我沖貼。序Il

比亞和義局索馬利區j就不同了，因為他們沒有

調査委員會，只有速績開會的機關。大會業經決

定，像這種情形，本糾織不補佑委員的旅~,也

不給他們生活戥沖貼。

七十三． 關於利比亞委員會楽當地人民代表的

旅我和生活狂津貼， 他與諮詢委員會的惹見

柑同。

七十四． Mr. MACHADO（巴西）稱他並不是批評

第一委員會的決定的本身， ＂ri是批評這決定超

出通常的程序。他以綰若委員是聯合國選派的，

委員會的活動是對聯合國負毀的， 那末， 本紐

織應負擔宅所設惱的委員會的我用。這些委員

會的委員並非鈴他們本闞政府服務， 而是搞本

糾織全體會員國服務的。

七十五． Mr. WITHERSPOON （利比里亞）稍諮詢

委員會報告害(A/1091)第十段最後一句可以部

份地答覆巴某斯坦代表提出來的反對。他賅綰

本紐織應負贍設立聯合國新櫟關的牝用。

七十六． 第一委員會所採取闢於臨籃義大利前

薊民地的決定，在政治上非常而要；這一項下

的任何挫用是本線織最好的投査之一。

七十七． Mr. CooPER （美利堅合衆國）與主席

及Mr. Aghnides 同~,第一委員會是否有榴對

行政和財務問題提出建瞄，殊屬可疑。

七十八． 除了對義思索馬利閽參議會鋮二六O

00美元，和對聯合國厄立特利亞委員會減少

一三000美元的提敵之外，他同意諮詢委員

會的建議。第一委員會決定使聯合國厄立特利

亞委員會在到厄立特利亞去之前先在成功湖開

會，並阅令支付利比亞委員會楽代表利比亞人

民的四個委員的旅找和生活找津貼，此中也許

有特別原因。

七十九．他所以提議把翦詢委員會建啟的撥款

總數增加三九000美元。

八七 Mr. TARN（波蘭）提到盟潭蝟｀ 十一條，

並指出那一條沒有規定一個非會員國可以擔任
管理當局。在這稱情形之下，他不明白第八十

四條的規定怎粿能夠卉現，因総非會員國對安

全理事會是沒有義務的。所以他懿1年第一委員

會採取的決定與志章不符， 並建腦把那個決議

案送囘第六委員會。
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八．十一. Mr. SHANN （演大利亞）稍他雖並不

願恋，但仍贊成美國的提案。第一委員會不應

對行政財務問題有所建諮； 而且這些建議與大

會以前的決定是衍突的。但若第五委員會不接

受第一委員會的建議， 便是f1J裂這個決議案草

案，結果這個問胝也許仍位要送囘第一委員會

去了。在這稱情形之下， 他雖然在原則＿L與諮

詢委員會同溶：， 但為實際原因，他將贊助美國

的提案。

八十二． Mr. AGHNIDES （行政僭預算問頲諮詢

委員會主席）認鎿聯合國厄立特利亞委員會到

厄立特利亞夫之前並非絕對必須先在成功湖開

會的。進行必需的商談可以有其他較錫節省的

辦法的。而且這個委員會的委員到成功湖來的

旅戥鼐（合五000美元。

八十三． Mr. COOPER（美利堅合衆國）提議把諮

詢委員會建議的數目增加三一000~元， 不

是三九000美元。

八十四． Mr.ASHA （敍利亞）贊助美國的提案 ，

並睛祕書長的代表發表行政當局對諮詢委員會

報告書的恋見。

八十五． Mr. ANDERSEN （祕旿處）聲稱祕書長

在文件A/C.5/35 1 ~面的慨獐是依據第一委員

會通過的決議案草案編的。若第五委員會對那

個決議案建議若干修正，祕書長當然歡迎由适

些修正而得到的任何節省。

八十六． 對這三個櫟關建議的職員人數是极據

從前的經驗計算的。但秘書長對諮詢委員會提

敵的裁減， 表示同意，惟須具下列了解：如遇

必要時，他可以動用周轉査金。

八十七． 第一委員會決定設立利比亞參瞰會和

指派一位堪員。秘書長之念以1含這些活動完全
是本緤織的責任 ， 在這種情形之下， 聯合國不

應要求任何佰逞。

八十八． 羲固索馬利閽叄議會須向管琿當局義

大利貢獻恋見。因鉤管璀當局不是聯合國會員

國，秘杏長伐得他應當睛求伯迢因那個傾士而

招負的戥用。

八十九．最後， 祕褡長聽聯合國厄立特利亞委

員會是一個調査委員會， 宅的1t用平常都是由

聯合國負擔的。

九十。 Mr. MACHADO （巴西）聵諮詢委員會建

議節減經找的動櫟有二： 第一是欲求節省的合

理志願， 第二是宅與第一委員會的泡見有若干

分歧之臨。這稚邃見分歧之臨可以說明総何宅

建議誠少利比亞委員會當地委員的旅戥和生活

1t津貼， 聯合閾厄立特利亞委員會委員到成功

湖來的旅我， 和支付厄立特利亞委員會瓦的副

委員的旅般和生活戥津貼。
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九十一·他幾得與第一委員會的決定衎戾的節

減經戥建議，所節減的數字必須加以確定。

九十＝．祕客長巳編就執行第一委員會的決定

所負招的牧用。若第五委贝會通遏郎詢委員會
的建瞄，他眾不能執行那些決定了。卸迢所提
節減繹穀的確實數目之所以暄要共故在此。

九十三． Mr. AGHNIDES （行政陛預筷問題諮詢

委員會主席）稱巴西代表所提的一點涉及徵妙

的問頲，並不能協助解決第一和第3i.委員會二

者ll:ll的爭跺。

九十四． Mr. AND邱SEN （秘書處）說明諮詢委

員會殂「敵減少利比亞委員會利比亞人民代表的

旅戥和生活戥津貼共計二＊000美元；減少

聨合國厄立特利亞委員會委員到成功湖來的旅

般共計五000美元， ＇減少那個委員會的副委

員的旅羽和生活翡津貼共計＝－000美元。

九十五• Mr. VOYNA （ 烏克蘭艱維埃耻會主義

共和國） 記得第一委員會行考慮一件I愬名文件

內論該委員會提議的決定所引起的財政問題。

雖然若千代表踏｀得一點不錯，認惱海個文件應

由第五委員會去研究。美図代表卻表示他贅助

該文件的窩願。這是第一委員會建顬行政及川

務問題的起源。

九十六·他表得關於處招義大利前殖民地的決

定所牽涉的.Jt用應由榮幸參加解決那個問題的

會員國，換言之， 卽行將設立的櫟關的委員國，
負擔。要聯合國負擔全部這種巽用是不可思

議的。

九十七• Mr. ASHA （敍利亞）提瞄對諱詢委員

會建議的數目增加五二000元，這是恢復撥

歆支付聯合國厄立特利亞委員會副委員的旅孑｛
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和生活1t津貼，以及美國代表業巳提諮依復

撥款。
九十八． Mr. COOPER （美利壑合恭國）撤囘他

的提案，贅成敘利亞代表的提案。

九十九．詎． SHANN （痰大利亞）控得敍利亞的

提案是合理的。他以贊助美國提案的問粿琿由，

贊助該提案。

-00. 主席把波蘭建識將第一委員會通逕的

決議案送交第六委員會的提案，交付表汰。

（波蘭的提案以十九票對五票否決，栗榔考

六o)

-0-. 主席把；楳聯建t義聯合國不應負擔關於

處理義＊利前殉民地的4U用的提案交付表決。

（亞[fif的提案以二十八另i對五粟否決，無栗

楠考。）

（敍利亞主張於跨詢委員會建敵的數目外，

囘復五二000美元的提案以十八票對十一票

通過，栗棚者一o)

- 0 :::.Mr. ANDERSEN （秘杏虛）答策比利時

代表的詢問，說秘書長將與管則當局商談昫淤

鈿何補值祕控處人員及義屬索馬利閽參啟會委

員擔任工作所負的我用。

（第一委員會提諮的決議案草案所引起的

財政問題，總數計逹四卐二000美元，該數

以＝十四栗對五栗通過，楽橫考三。 ）

-O三． Mr. VOYNA （烏克函登磲維埃肚會主鏇

共和國） 稱第一委員會推逹新襪闢的委員闞時

背楽了地域分配的原則，他希銀在遴選祕西坞

職員派往這些橋側工作時能夠遁守這個原則。

（令後六時四十五分散會）
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一九四九年十一月十八日 星期五午後三時在紐約成功湖琅行

主席： Mr. A. KYROU（希臘）

一九五O會計年度概箕［初諮，績前）

琳設政治委員會提瞄的二個決瞄

案草案所引起的財政問題

一• Mr. FOURJE （南非聯邦）宜類特別委員會關

於聨合國啓衛部隊的郭告書 (A/959)第二十九

段。他記得在專設政治委員會內討論時，好幾

侗代表闍對第二十九段表示關切。 南非聯邦代

表團台請求將那一段栽在直餒政治委員會主席

致大會主席的公函內。

二．南非代表閬明白啟立聯合國外勤部隊的困

難。若想把這種外餅部隊第一年的我月完全從

親察r111I的預算灝節省出來，也許是希銀太耷了。

但南非代表閬希銀第二十九段的條件能夠在以

後各年實行。 Mr. Fourie 弊庫若一九五一年

度預算在這項目下不計卽］節右，他的代表即將

面才子提出這個問題來。

三． Mr.TARN （波圍）宜額文件 A/C.5/348 第

一節 (B) 項區I於設立聯合國外動部隊估計可以
節省的經釈並指出固（（各諛察團預箕內規定

玲付由外勤部隊吸收的職員的豳俸經戥既已取

消吵g淤各該預箕內原少」定鈴付各該職員之生

活津貼經拼，亦巳削減，＂敖預定的賽用C，一郡佾

可由各說察囿的頭算內節省的經4肘抵補％ Mr.

T心最後提起行政托預算問題諮詢委員會－

九四九年第二十三次報告往 (A/1088) 第四段，




